

Herzlich Willkommen in Erfurt

Welcome to Erfurt



H-Hotels.com



H+Hotel

Erfurt



Willkommen in Thüringen

Welcome to Thuringia

Das 4-Sterne H+ Hotel Erfurt liegt am Stadtrand der Landeshauptstadt von Thüringen, direkt am Linderbach. Entdecken Sie die historische Altstadt Erfurt mit einem der besterhaltensten mittelalterlichen Stadtkerne Deutschlands, dem Dom, der Serverikirche, der Krämerbrücke, dem Augustinerkloster, der Festung Petersberg und vielem mehr.

The 4-star H+ Hotel Erfurt is situated on the outskirts of the regional capital of Thuringia, directly on the river Linderbach. Discover the historical Old Town of Erfurt, which one of the best preserved medieval city centres in Germany, with Erfurt Cathedral, Serverikirche, Krämerbrücke, Augustinerkloster (an Augustinian monastery), Petersberg fortress, and much more.



Unser Haus

Our hotel

Das H+ Hotel Erfurt hat 94 komfortable Hotelzimmer, alle sind hell und geräumig ausgestattet mit Bad, Dusche / WC, Kosmetikspiegel, Fön, TV, Radio, Schreibtisch sowie Telefon. Nichtraucherzimmer sind verfügbar. Kostenfreie Parkplätze sowie WLAN (kostenfrei) stehen Ihnen zur Verfügung.

The H+ Hotel Erfurt has 94 comfortable rooms, which are all bright and spacious with bath, shower / WC, make-up mirror, hairdryer, TV, radio, desk and telephone. Non-smoking rooms are available. Free parking and Wi-Fi internet are available.



Schlemmen und genießen

Eat and enjoy

Starten Sie den Tag mit dem reichen Angebot an unserem Frühstücksbuffet. Sie haben die Wahl zwischen frischem Brot und Brötchen, leckeren Ei- und Wurstspezialitäten, Lachs, gesundem Müsli und einer großen Auswahl an Heiß- und Kaltgetränken. In unserem Restaurant oder auf unserer Sommerterrasse warten Thüringer Spezialitäten sowie internationale Gaumenfreuden auf Sie. Unsere abwechslungsreiche Cocktailkarte oder ausgewählte Weine können Sie in unserer Bar genießen.

Start your day by enjoying the rich selection of our breakfast buffet. You can choose amongst freshly baked bread and rolls, delicious egg and sausage specialities, salmon, healthy muesli cereals and a wide selection of hot and cold drinks. Thuringian specialties and international delicacies are served in our restaurant or on our summer terrace. A wide selection of cocktails and wines can be enjoyed in our bar.



Veranstaltungen

Events

Vier zum Teil kombinierbare Veranstaltungsräume bieten Platz für bis zu 60 Personen und verfügen über modernste Ausstattung wie z. B. Klimaanlage, Tageslicht und kostenfreies WLAN.

Nutzen Sie alternativ auch das moderne comcenter Brühl. Das 380 qm große Veranstaltungszentrum ist die repräsentative Adresse zwischen dem Erfurter Domplatz und dem Neuen Theater für Veranstaltungen vom klassischen Seminar bis zur Firmentagung.

There are four adaptable function rooms which can accommodate up to 60 people and are equipped with air conditioning and free Wi-Fi internet. There is a choice between a variety of meeting packages.

The modern comcenter Brühl is an ideal alternative. The convention center (380 sqm) is the most representative address between Erfurt cathedral square and the Theater Erfurt for various performances from basic seminars to mayor events like corporate meetings.



... und das macht Erfurt so sehenswert

this is why Erfurt is well worth seeing

Erfurt als Landeshauptstadt ist seit alters her wirtschaftliches, kulturelles und politisches Zentrum Thüringens. Im Mittelalter beherbergte die Stadt eine der bedeutendsten Universitäten Europas. Reich wurde die an der Via Regia gelegene Stadt schon im Mittelalter durch die Waidjunker. Eine weitere wirtschaftliche Blüte der Stadt wurde durch den Gartenbau im 17. Jahrhundert begründet. So ist eine Stadt voller Charme und Flair entstanden, die es zu entdecken gilt. Wir können mit Stolz sagen, dass Erfurt eine der schönsten Großstädte in Deutschland ist.

Erfurt, the capital of the federal state of Thuringia, has been an economic, cultural, and political centre since time immemorial. In the middle-ages, one of the most important European universities was located in this town. The Waidjunks were responsible for the prosperity of the city, which is located on the Via Regia. Horticulture was also responsible for another economic blossom of the town during the 17th century. As a result, a town full of charme and flair arose, which is regarded as imperative to be visited. And we are very proud to say that Erfurt is one of the most beautiful German metropolises.



94 moderne Zimmer mit 173 Betten

90 Nichtraucherzimmer

1 behindertengerechtes Zimmer

kostenfreies WLAN im gesamten Haus

Business Corner

100 kostenfreie Parkplätze

Restaurant

Sommerterrasse

Hotelbar

4 Tagungsräume bis 60 Personen

**comcenter Brühl in der Innenstadt bis
350 Personen**

Linderbachhütte für bis zu 30 Personen

94 modern rooms with 173 beds

90 non-smoking rooms

1 room for disabled guests

free Wi-Fi internet throughout the premises

business corner

100 free parking spaces

restaurant

summer terrace

hotel bar

4 meeting rooms up to 60 people

*comcenter Brühl at city center
to 350 people*

Linderbachhütte up to 30 people



H+Hotel

Erfurt

H+ Hotel Erfurt ****

Auf der Großen Mühle 4

D-99098 Erfurt

Tel.: +49 (0)361 4383-0

Fax: +49 (0)361 4383-400

erfurt@h-hotels.com

H-Hotels.com